

**PRESSEINFORMATION Nr. 18/2024**

## **cargo-partner ehrt langjährige Mitarbeiter:innen weltweit**

**Das internationale Transport- und Logistikunternehmen feiert weltweit die Treue seiner langjährigen Mitarbeiter:innen mit Veranstaltungen zu runden Dienstjubiläen von bis zu 40 Jahren. Die starke Verwurzelung des Unternehmens in Osteuropa, ein Eckpfeiler des Wachstums, ist nach wie vor ein wichtiger Bestandteil der Erfolgsgeschichte.**

In diesem Jahr feiert cargo-partner, ein Unternehmen der NIPPON EXPRESS HOLDINGS, INC. seine langjährigen Mitarbeiter:innen. Mit runden Jubiläen wie 10, 15, 20, 25, 35 und sogar 40 Jahren Betriebszugehörigkeit, die rund um den Globus gefeiert werden, unterstreicht das Unternehmen seine Anerkennung von Loyalität und Kompetenz als Schlüsselfaktor seines Erfolges. Dem Motto „we take it personally“ folgt cargo-partner auch, wenn es um das größte Kapital des Unternehmens geht – seine Mitarbeiter:innen. So wie die Teams von cargo-partner die Kund:innen in den Mittelpunkt ihrer Arbeit stellen, so legt das Unternehmen auch großen Wert auf das Wohlbefinden seiner Belegschaft.

cargo-partner, 1983 von Stefan Krauter mit nur fünf Personen am Flughafen Wien gegründet, hat sich zu einem internationalen Transport- und Logistikunternehmen mit über 4.000 Arbeitskräften entwickelt. Ein wesentlicher Erfolgsfaktor ist das Engagement der Mitarbeiter:innen, von denen viele den Großteil ihrer beruflichen Laufbahn im Unternehmen verbracht haben.

„Wir glauben, dass eine vielfältige und generationenübergreifende Belegschaft eine unserer größten Stärken ist“, sagt Sabine Neuwirth, die im Corporate Human Resources Team von cargo-partner arbeitet und dieses Jahr ihr 15-jähriges Firmenjubiläum feiert. „Unsere langjährigen Mitarbeiter:innen verkörpern die Werte von cargo-partner und haben mit ihrem Engagement maßgeblich zu unserem Wachstum und Erfolg beigetragen. Außerdem macht es Spaß hier zu arbeiten – ich hatte noch nie einen langweiligen Tag.“

### **Eine Vision, die in Osteuropa verwurzelt ist**

Das internationale Wachstum des Logistikunternehmens ist eng mit der Entwicklung Osteuropas verbunden. Als eines der ersten österreichischen Logistikunternehmen expandierte cargo-partner schon früh in diese Region und eröffnete 1993 die ersten internationalen Niederlassungen in der Slowakei und der Tschechischen Republik. Diese Expansion wurde in den späten 1990er und frühen 2000er Jahren mit Ungarn, Slowenien, Kroatien, Polen, Rumänien, Bulgarien und Serbien fortgesetzt.

Dieser Fokus auf Osteuropa ist bis heute ein Eckpfeiler des Erfolgs von cargo-partner. Im Januar 2024 wurde das Unternehmen Teil der Nippon Express Group. Das starke Netzwerk von cargo-partner in der CEE-Region wurde dabei als wichtiges Puzzlestück zur Verbesserung der globalen Logistikkapazitäten der NX Group genannt. Die Anerkennung langjähriger Mitarbeiter:innen als einer der größten Pluspunkte des Unternehmens spiegelt die gemeinsamen Werte wider, die beide Unternehmen verbinden.

### **Ehrung jahrzehntelangen Engagements**

Im Rahmen der diesjährigen weltweiten Feierlichkeiten wurden Mitarbeiter:innen mit langer Betriebszugehörigkeit geehrt, darunter auch Kolleg:innen, die seit den Anfängen mit dabei sind.

„Dreißeig Jahre bei cargo-partner sind mehr als nur eine berufliche Reise – das ist eine echte Verbundenheit“, sagte Ralf Reischütz, Global Head of IV Development Pharmaceuticals & Healthcare. „Auch wenn es unterwegs einige Herausforderungen gab, ist meine Verbundenheit zum Unternehmen immer stark geblieben. Ich finde es bereichernd, an der Entwicklung spezialisierter Logistikkösungen mitzuwirken, besonders in der komplexen und dynamischen Pharmabranche. Zu sehen, wie unsere Arbeit die globalen Lieferketten im Gesundheitswesen unterstützt, macht jede Herausforderung lohnenswert.“

„Nach Abschluss meines Studiums konnte ich es kaum erwarten, mein Wissen in der Logistik anzuwenden“, sagt Agnieszka Derekov, Corporate Director of Temperature-Controlled Logistics, die ihr 25-jähriges Jubiläum bei cargo-partner feiert. „Vom Management globaler Lebensmitteltransporte bis hin zur Leitung unserer Abteilung für temperaturgeführte Seefracht habe ich aus erster Hand

erfahren, wie unsere Lösungen die Lieferung wichtiger verderblicher Waren sicherstellen. Teil eines Teams zu sein, das sich immer wieder neuen logistischen Herausforderungen stellt, ist einer der spannendsten Aspekte meiner Tätigkeit.“

Im internationalen Netzwerk des Unternehmens feiern Mitarbeiter:innen in verschiedenen Ländern ebenfalls bemerkenswerte Jubiläen. „In den letzten 20 Jahren hatte ich immer die Möglichkeit, mich weiterzuentwickeln – von meinen Anfängen im Luftfrachtteam in der Slowakei bis hin zur direkten Kund:innen-Betreuung und der Suche nach langfristigen Lösungen für ihre logistischen Anforderungen“, sagte Pavol Ptašínský, Manager Business Development in der Slowakei. „Durch seinen Fokus auf die Anerkennung und Entwicklung seiner Mitarbeiter:innen fördert cargo-partner ein Umfeld, in dem Loyalität nicht nur geschätzt, sondern auch gefördert wird.“

„Nach zwanzig Jahren bei cargo-partner kann ich nur betonen, dass sich das Unternehmen wie eine globale Familie anfühlt, in der jedes Mitglied unsere Kernwerte ‚we take it personally‘ und ‚passion for excellence‘ verkörpert“, bestätigt auch Nebojsa Djekic, Director Business Development für Serbien und Kroatien. „Diese Werte, verbunden mit der Wertschätzung individueller Beiträge der Mitarbeitenden, sind für mich die entscheidenden Gründe, warum ich nach all den Jahren immer noch gerne Teil dieses Unternehmens bin.“

Während das Unternehmen diese Meilensteine feiert, konzentriert es sich weiterhin auf seine Wachstumsstrategie, die ein Bekenntnis zu seinen Wurzeln mit Innovation und Nachhaltigkeit verbindet. Als Teil der Nippon Express Group ist cargo-partner gut aufgestellt, um auf dem soliden Fundament der letzten vier Jahrzehnte weiter aufzubauen.

Wien, 3. Dezember 2024

### **Über cargo-partner**

cargo-partner ist ein Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit über 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kund:innen auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2023 einen Umsatz von 1,3 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit über 4.000 Mitarbeiter:innen. Seit Januar 2024 ist cargo-partner ein Mitglied der Nippon Express Group.

### **Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Karin Schwarz | Corporate Director Communications & Marketing  
Cargo-Partner Holdings GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: [karin.schwarz@cargo-partner.com](mailto:karin.schwarz@cargo-partner.com), [www.cargo-partner.com](http://www.cargo-partner.com)